



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

CRECE LA PREOCUPACION POR FALTA DE GASOIL

El mapa adjuntamos muestra los resultados provisorios del **primer informe de FAA sobre la falta de gas oil**, hecho en base a los datos brindados el lunes 11 de junio a las 15 hs por filiales y productores vinculados a la entidad.

La Federación Agraria reitera su preocupación ante este problema, que se debe resolver de manera urgente. Además, en estas horas se reunirá con entidades que representan a los transportistas para analizar la situación. Para revisar actualizaciones del mapa y otras informaciones, visitar www.diariolatierra.com.ar (la dirección en Internet con noticias de la FAA)

Rosario, 11 de junio de 2007

El problema del Gas Oil



El problema del faltante de Gas Oil es generalizado en varias provincias. En este mapa marcamos los lugares más afectados. En muchos de ellos no es un faltante total, sino una fuerte reducción de cantidad de litros (Proveedores: mayoristas y estaciones de servicio) que ocasionan graves trastornos para la realización de las tareas de los productores. Las zonas más afectadas son las provincias de Santa Fe, Salta, Jujuy y Chaco